

《初めての定期テスト、今後に生かそう！》

6/22(火)、初めての「定期テスト」が行われました。ピリピリした雰囲気の中で行われた定期テスト。終了のチャイムが鳴るギリギリまで粘り強く問題に向き合う姿が見られました。右写真は、当日の朝、最後の確認をする生徒達の様子です。



さて、現在各教科の採点が進みぞくぞくと返却されています。返ってきた答案用紙を見て笑顔がはじけたり、ちょっとがっかりした表情を浮かべたりなど生徒達の反応はさまざまです。テストが返されると生徒達はどうしても「とった点数」や「正解したところ」だけに目がいきがちです。しかし、しっかりと定着させるためには、

「×」だった部分にも目を向け、復習し確実に克服することが大切です。テストは終わってからも勝負。しっかりとテスト反省を行い「真の力」を身につけるよう指導して参ります。ご家庭でも、結果だけにとらわれることなく、がんばったお子さんを労い、テスト後も励まし続けてください。

まもなく7月。これからは学期のまとめの学習に入ります。緊張感を持って残り3週間で過ごさせたいと思います。

《馬場百花先生より、お別れのメッセージ》

6/7(月)から教育実習生として研修を行っていた馬場百花先生が、本日をもって3週間の実習期間を終えられました。とても前向きな研修ぶり、生徒達とも積極的にふれあう姿が印象的でした。きっとすばらしい先生になることでしょう。百花先生からメッセージをいただきましたので紹介します。



この3週間で振り返ってみると、毎日が充実したものでありあっという間に過ぎた教育実習期間でした。この実習中の生徒のみなさんとの関わり合いや行わせていただいた授業など、すべてが貴重な経験であり楽しい思い出です。こんなにもすばらしい生徒のみなさんや先生方に恵まれ、その中で教員という仕事のやりがいを実感させていただいたことを心から幸せに思います。この実習での学びをいかし、次は本当の先生となって教壇に立つことができるよう、今後頑張っていきたいと思えます。短い間でしたがありがとうございました。

《「私は誰でしょう？」 学級予選会》



6/23(水)、総合学習「私は誰でしょう？」の学級予選会が行われました。生徒達がロイロノートアプリで作成した作品(ヒント)を担当の先生の操作で映しだし、それが誰かを解答用紙に書きます。「わかった〜」「んっ、誰？」などの声が飛び交い、どのクラスも楽しい雰囲気でした。「最高得点者」には「学級推理王」の賞状が贈られ、できればの良い作品を投票により5つ選び学級代表とします。

6/30(水)には「学年大会」が行われ、クラス対抗で他のクラスの代表となった作品(ヒント)の正体を互いにあばぎます。最高得点をたたき出したクラスには「推理大賞」、投票により最も支持された作品には「プレゼン大賞」を授与する予定です。

【第12週の予定】 (6/28~7/2)

	曜	時程	行事・その他	完全下校
6/28	月	B5	職員会議 部休日 弁当持参	14:45
29	火	A6	学力向上週間(～7/6) SC来校 実力テスト(3年生)	18:30
30	水	A6	平常日程	18:30
7/1	木	A6	安全点検日	18:30
2	金	A5	吹奏楽コンクール県南支部大会	17:30